

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil data dan penelitian yang telah dilakukan penulis pada PT PLN (Persero) UP3 Banten Selatan, maka dapat disimpulkan bahwa :

1. Prosedur kas kecil pada saat pembentukan, pertanggungjawaban dan permintaan serta pengisian kembali kas kecil pada PT PLN (Persero) UP3 Banten Selatan sudah berjalan baik sesuai dengan tinjauan pustaka yang digunakan meski terdapat perbedaan seperti pembentukan dana kas kecil dan pengisian kembali kas kecil dilakukan menggunakan cek serta pemakai kas kecil berkewajiban mempertanggungjawabkan pemakaian kas kecil yang dilampiri dengan bukti pendukungnya.
2. Pengendalian internal terhadap kas kecil yang dilakukan pada PT PLN (Persero) UP3 Banten Selatan sudah berjalan dengan baik sesuai tinjauan pustaka yang digunakan seperti pemisahan tugas, penggunaan lemari besi, penerimaan kas melalui bank dan menggunakan sistem imprest. Namun, terdapat kelemahan dalam pengendalian internal yang dijalankan seperti menggunakan satu rekening yang sama, mengeluarkan uang secara langsung dan tidak adanya rekonsiliasi antara pencatatan perusahaan dengan bank sehingga berpotensi menimbulkan celah terjadinya kecurangan oleh pemegang dan pengguna kas kecil.

B. Saran

Setelah melakukan penelitian terkait prosedur kas kecil pada PT PLN (Persero) UP3 Banten Selatan serta berdasarkan hasil kesimpulan yang sudah dipaparkan sebelumnya, maka saran yang dapat penulis berikan adalah sebagai berikut :

1. Perusahaan diharapkan dapat mempertahankan sistem yang sudah ada dengan cara memperketat penggunaan kas kecil yang dimintakan oleh pengguna kas kecil dengan memberikan syarat khusus kepada pengguna kas kecil jika ingin menggunakan kas kecil seperti mengharuskan pengguna kas kecil melampirkan nota dinas yang ditandatangani oleh assistant manager atau team leader bagian yang terkait.
2. Perusahaan diharapkan dapat meningkatkan pengendalian internal terhadap kas kecil karena dengan berkembangnya zaman dan teknologi yang semakin pesat dapat mempengaruhi pribadi seseorang untuk mendorong melakukan kecurangan. Salah satu cara yang bisa perusahaan pertimbangkan yaitu dengan menggunakan rekening sebagai alat transaksi pembayaran sehingga bank akan memiliki pencatatan tersendiri yang bisa digunakan perusahaan untuk dapat membandingkan antara pencatatan yang dilakukan oleh perusahaan dengan pencatatan yang dilakukan oleh bank